



Einladung

Autorität ohne Gewalt

Erziehungssituationen, in denen man gegenüber Kindern und Jugendlichen keine Autorität zu haben scheint, lassen Eltern und Erziehende entweder resignieren oder noch härter durchgreifen.

Dieser Abend schlägt uns einen anderen Weg vor:

Das Konzept des gewaltlosen Widerstandes nach Haim Omer.

Wie können solche Situationen, in denen es gewohnheitsmässig zu Eskalationen kommt, entschärft werden?

Wie kann elterliche Präsenz wieder hergestellt werden?

Wie kann die vermeintlich verloren gegangene Beziehung zum Kind wieder hergestellt werden?

Welche Art von Kommunikation ist dabei hilfreich?

Die Stärkung der Eltern und Lehrpersonen steht dabei im Vordergrund.

Zielgruppe	Alle Eltern und Interessierte
Datum	Dienstag, 30.10.2018 19.00 im Singsaal
Kosten	keine
Leitung	Claudia Seefeldt; Organisationsberatung und Coaching; http://www.systemische Impulse.ch

Wir freuen uns, Sie bei uns begrüßen zu dürfen.